



Ricardo Monreal anticipa aprobación de reformas clave sobre salarios y apoyo a jóvenes



CDMX a 24 de septiembre, 2024.- Esta semana, la Cámara de Diputados se prepara para aprobar dos reformas constitucionales fundamentales, según lo anunciado por Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). Monreal aseguró que estas reformas, que se discutirán entre martes y miércoles, no enfrentan objeciones ni oposición, dada su relevancia para la clase trabajadora y los jóvenes del país.

Uno de los puntos clave de la reforma es la protección de los salarios mínimos en las zonas libres de la frontera norte y a nivel nacional. Monreal destacó que, de aprobarse la reforma, los salarios mínimos nunca podrán estar por debajo de los 249 pesos diarios en la frontera norte y 374 pesos en otras zonas, ajustándose siempre por encima de la inflación. Esto representa un avance importante para la clase trabajadora, quienes han luchado históricamente por garantizar que sus ingresos no se vean erosionados por la inflación.

Además, se modificará el artículo 123 para asegurar que el salario mensual de maestros de nivel básico, policías, guardias nacionales, miembros de las Fuerzas Armadas, médicos y enfermeras no sea inferior al salario promedio registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Otra reforma de gran trascendencia es la que plantea otorgar un apoyo económico mensual a jóvenes de entre 18 y 29 años que se encuentren desempleados y no cursen estudios formales. Este apoyo equivaldría al menos a un salario mínimo y estaría dirigido a facilitar la capacitación laboral en empresas, talleres, tiendas y otras unidades económicas. El programa tendría una duración de hasta 12 meses, con el objetivo de brindarles las herramientas necesarias para integrarse al mercado laboral.

Monreal también informó que el martes comenzará la Glosa del VI Informe de Gobierno presentado por el presidente Andrés Manuel López Obrador el 1 de septiembre. En este análisis se discutirán las políticas interior y exterior del gobierno, mientras que el miércoles se revisarán los temas de política social y económica.

El presidente de la Jucopo subrayó que las reuniones en la Cámara de Diputados han transcurrido en un ambiente de cordialidad y acuerdos, lo que garantiza que las discusiones y votaciones se lleven a cabo de manera tranquila y ordenada.

Estas reformas son parte de un esfuerzo por garantizar mejores condiciones laborales y apoyo a sectores vulnerables, consolidando un cambio significativo en la política laboral y social de México.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ricardo-monreal-anticipa-aprobacion-de-reformas-clave-sobre-salarios-y-apoyo-a-jovenes/>